
夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止

通学路は、生徒・児童・園児に配慮した運転の励行

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

夜7時 札幌 信号や横断歩道のない市道

横断中の90歳女性はねられて骨盤を骨折の大けが

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019年12月25日 07時35分

24日午後7時すぎ、札幌市清田区清田2条2丁目で市道を歩いて渡っていた近くに住む女性（90）が直進してきた乗用車にはねられ、骨盤を骨折する大けがをして病院で手当を受けていますが、命に別状はないということです。現場には信号や横断歩道はないということで、警察では乗用車を運転していた会社員の男性（51）から話を聞くなどして当時の状況を調べています。

高校前の信号のない横断歩道で

女子高生が車にはねられ意識不明の重体

乗用車を運転していた女性容疑者(41)の呼気から

基準の4倍を超えるアルコールが検出

いつ、どこで、どの程度の酒を飲んでいたかについても詳しく調べています

◇通学路は、生徒・児童・園児に配慮した運転の励行◇

2019年12月24日 17時18分

24日正午前、岡山県の国道で、高校2年生の女子生徒が、高校近くの、信号のない横断歩道を歩いて渡っていたところ、左から走ってきた乗用車にはねられ、意識不明の重体です。乗用車を運転していた女性容疑者（41）の呼気から基準の4倍を超えるアルコールが検出されたことから、過失運転傷害と酒気帯び運転の疑いでその場で逮捕されました。調べに対して容疑を認め「買い物に行く途中だった」と話しているということで、当時、車には9歳と2歳の2人の娘も乗っていたということです。事故の状況とともに容疑者がいつ、どこで、どの程度の酒を飲んでいたかについても詳しく調べています。

交差点 信号待ち車に追突

止まらず、数百メートル走行し、トラックなど9台に衝突、2人ケガ

78歳の男性逮捕

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/12/25(水) 0:11

24日午前8時半頃、愛知県の交差点で、78歳男性運転の乗用車が信号待ちをしていた車に追突しました。追突した乗用車は停車せず、対向車線のトラックに衝突するなど、数百メートルにわたって走行しながら、あわせて9台を巻き込み、追突された車に乗っていた女性ら2人が軽いけがをしました。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者（78）を逮捕し、詳しい状況を調べています。